



## Saclay Citoyen

Groupe d'action juridique  
citoyen et associatif  
du plateau de Saclay et des vallées

### Communiqué de presse

## Les associations du Plateau de Saclay demandent un moratoire sur l'urbanisation de la zone de Corbeville

Au mépris de l'opposition des habitants et associations, l'Etablissement Public d'Aménagement Paris-Saclay (EPAPS) poursuit à marche forcée ses projets d'urbanisation de la zone de Corbeville, pour l'instant essentiellement agricole. Projet qui conduirait à urbaniser d'excellentes terres agricoles au lieu de conserver leur vocation nourricière, à construire massivement, saturer routes et transports, accroître encore pollutions aériennes, sonores ... de fait, une affaire immobilière visant à combler le lourd déficit financier de l'opération Paris-Saclay.

L'actualité le montre chaque jour, les citoyens demandent à être enfin entendus, et que leurs avis soient pris en compte dans la décision publique.

Il est encore temps de stopper ces projets d'un autre siècle qui provoqueront des dégâts irréversibles.

Les associations demandent au Premier ministre un moratoire pour remettre à plat l'aménagement du territoire dans le cadre d'une vraie concertation organisée par une instance indépendante.

Saclay Citoyen

17 janvier 2019

Contact : [claudine.parayre@orange.fr](mailto:claudine.parayre@orange.fr)

Tél : 06 86 23 45 41

Site : <https://saclaycitoyen.jimdo.com/>



## Saclay Citoyen

Groupe d'action juridique  
citoyen et associatif  
du plateau de Saclay et des vallées

PJ :

- lettre ouverte adressée à Monsieur le Premier ministre du 1<sup>er</sup> novembre 2018
- lettre ouverte adressée Monsieur le préfet de région du 13 janvier 2019